

Homöopathie und Schulmedizin

Die Allgemeinmedizinische Praxis im Heilhaus bietet Patienten eine ganzheitliche Therapie

Seit zwei Jahren arbeitet der Allgemeinarzt und Palliativmediziner Dr. Bernhard Kändler in der hausärztlichen Praxis im Heilhaus. Dr. Kerstin Siebert kam 2017 als Ärztin hinzu. „In erster Linie sind wir gemeinsam mit unseren Kollegen im Stadtteil für die hausärztliche Versorgung der Menschen in Rothenditmold und Umgebung verantwortlich“, sagt Dr. Kändler. „Ein offenes Ohr für die Patienten und eine gute allgemeinmedizinische Diagnostik sind uns dabei wichtig.“ Besonderen Wert legen die beiden Ärzte auf eine ganzheitliche Therapie und beziehen Naturheilverfahren und Homöopathie in die Behandlungen ein.

Homöopathie kann bei akuten Erkrankungen helfen, Antibiotika zu vermeiden. Auch

wird sie bei chronischen Erkrankungen wie beispielsweise Allergien, Asthma oder Neurodermitis eingesetzt, wenn diese nicht adäquat durch allgemeinmedizinische Therapien zu behandeln sind.

„Ich bin von der Wirksamkeit der Homöopathie überzeugt“, so Dr. Kändler.

„Bei vielen chronischen Krankheiten kann mit schulmedizinischen Maßnahmen allein keine ausreichende Beschwerdelinderung erzielt werden. Hier ist es wichtig, den ganzen Menschen mit seinen psychischen und körperli-

chen Beschwerden in einem Gesamtkonzept zu behandeln.“ Homöopathie spielt dabei aus seiner Sicht eine entscheidende Rolle.

Ergänzende Schritte für den Heilungsprozess können Patienten in der Beratungsstelle des Heilhauses besprechen. Mit Hilfe verschiedener Angebote wie Meditation, Körperenergiewerkstatt, kreativer Methoden oder therapeutischer Gruppen wird in einem kostenlosen Gespräch ein individueller Gesundheitsplan erstellt, um die Gesundung von Körper, Geist und Seele zu unterstützen. (nh)

► **Allgemeinmedizinische Praxis im Heilhaus, Brandastr. 8b, Kassel, ☎ 05 61 / 98 32 67 10, [mvz@heilhaus.org](mailto:m vz@heilhaus.org), www.heilhaus.org**



Dr. Bernhard Kändler



Homöopathie hilft: In der allgemeinmedizinischen Praxis im Heilhaus werden Patienten mit einer ganzheitlichen Therapie behandelt.

Foto: Privat

Quelle:
HNA, 10.03.2018